

ÉTERNELLE COCO CHANEL

Cinquante ans après sa disparition, elle reste la déesse absolue de l'élégance. Esprit rebelle, Coco Chanel sonne l'hallali du corset et s'approprie les vêtements masculins pour les revisiter. Aux créations dictées par l'air du temps, elle oppose le style Chanel. Indémorable. Celui d'une femme libre, indépendante et, comble du luxe, désinvolte.

Derrière un lion paré de louis d'or et de ses bijoux fantaisie, Coco Chanel pose pour son 77^e anniversaire. Elle affirme sa personnalité solaire, royale.



PHOTO WILLY RIZZO



Portrait de Coco Chanel en 1936, l'année où ses ouvrières se mirent en grève pour réclamer de meilleurs salaires et conditions de travail.

Avec ses cheveux courts, elle adopte le style « garçonne ». Ici, dans les années 1930, son chien Gigot à ses pieds, dans le jardin de sa villa La Pausa à Roquebrune-Cap-Martin.



Dans son célèbre appartement de la rue Cambon, à Paris, en 1959, entourée de ses mannequins, dont elle supervisera la garde-robe jusqu'à la fin de sa vie.

